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Ablauf: 
 
1. Allgemeiner Teil 
 

a) Der 1. Vorsitzende des KLV SE, Jürgen Drümmer, eröffnet die Sitzung und begrüßt die 
Ehrengäste, Gäste und Sportler. 
 
Die Verstorbenen, Holger Schock und Hr. Ladiges, werden mit einer Gedenkminute geehrt. 
 
Danach dankt der Vorsitzende dem Team des Vorstandes und lobt die gute 
Zusammenarbeit. 
 
Es folgt ein kurzer Bericht über die Situation der Leichtathletik im Kreis. 
Leider ist wieder ein Rückgang der Mitgliederzahlen zu verzeichnen. 
In den letzten Jahren nahmen immer weniger Vereine an den Wettkämpfen teil. 
Die Sportanlagen der Bramstedter Turnerschaft, des SV Friedrichsgabe und der Buni in 
Lübeck sind in diesem Jahr wegen großer Mängel nicht zu nutzen. 
Der Nachholtermin (2.4.17, nur kreisintern) für die abgesagte KM/Einzel in Segeberg wird  
bekannt gegeben. 
Die Bestenlisten sind auf der Homepage des KLV SE nachzulesen. 
 
b) Hr. Delfs, Präsident des SHLV, begrüßt die Teilnehmer der Veranstaltung. 
Er lobt den KLV SE als leistungsstarken Kreis und betont, dass die Situation der Sportstätten 
landesweit schlecht ist. Die Sanierung des Buni soll allerdings im Mai beginnen. 
 
Herr Delfs freut sich über die gute Zusammenarbeit mit dem Hamburger Verband und über 
die große Teilnehmerzahl beim Laufabzeichenwettbewerb (62.000). In diesem Jahr wird in 
Kiel das 30-jährige Jubiläum der Veranstaltung gefeiert. 
Die Mehreinnahmen des Lauf-€ werden auf ein Extra-Konto eingezahlt. Über die 
Nutzungsbestimmung entscheidet die Gemeinschaft. 
Bei den U16- Meisterschaft werden in den nächsten fünf Jahren Einzel- und Block-
Wettkämpfe parallel stattfinden. 
 
Dieter Prahl, KSV, berichtet über die schlechte Sichtungsarbeit in den Schulen. 
Er zeigt sich überrascht, dass die BT den Sportplatz in diesem Jahr noch nicht sanieren wird. 
Die Zuschüsse beim KSV lägen bereit. 
Herr Prahl fordert die Vereine auf mehr Fördergelder für Sportgeräte zu beantragen. 
 



Willi Dahmen, stellv. Bürgermeister der Gemeinde HU, spricht ein Lob an die Sportler aus 
und dankt allen ehrenamtlich Tätigen. 
 
Ulli Zunker, Lauenburg, freut sich auf die Ausrichtung der gemeinsamen 
Bezirksmeisterschaften in Ratzeburg. 
 
Stefan Kuschewitz, Lübeck, freut sich über die Buni-Sanierung und die gemeinsamen 
Veranstaltungen mit den anderen Kreisen. 
 
Hubert Wölki, Stormarn, regt eine Cross-Bezirksmeisterschaft der höheren Altersklassen an. 
 
 
c) Es folgen die Ehrungen der Sportler nach der Ehrenordnung. 
 
 
2. Beschlussteil 
 
a) Der Verbandstag ist mit 20 Stimmen stimmberechtigt. 
 
b) Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
 
c) Zu dem Vorstandsbericht gibt es keine Einwände. 
 
d) Der Kassenwart, Falk Richter, gibt ein leichtes Defizit dem Vorjahr gegenüber an. 
Es wurden nicht alle Zuschüsse voll ausgeschöpft. 
Im letzten Jahr hatte der KLV höhere Startgeldeinnahmen, auch weil Startgelder von 
gemeldeten, aber nicht angetretenen Sportlern eingefordert wurden. 
Beinahe 50 % der Einnahmen werden als Kampfrichtervergütung und Fahrtkosten genutzt. 
Dabei wird auf Fahrgemeinschaften und E-mail Nutzung sehr geachtet, um Kosten zu 
sparen. 
 
e) Heino Lüders und Willi Dahmen haben die Kasse geprüft. Es wurden keine 
Unregelmäßigkeiten festgestellt. Alle Einnahmen und Ausgaben sind belegt und korrekt 
verbucht. 
 
f) Herr Dahmen beantragt die Entlastung des Kassenwartes. Diese wird einstimmig 
angenommen. 
Anschließend wird die Entlastung des Vorstandes einstimmig angenommen. 
 
3. Wahlen 
 
a) Der Posten des 2.Vorsitzenden bleibt weiter unbesetzt. 
 
b) Ralph Meyer wird in Abwesenheit einstimmig als Jugendwart bestätigt. 
 
c) Angela Schumacher wird einstimmig als Schriftwart bestätigt. 
 
d) Der Posten Sportwart bleibt weiter unbesetzt. 
 
e) Petra Galjan wird als 2. Kassenprüfer einstimmig gewählt. 
 
 
4. Haushalt 2017 
 
Der Haushalt gem. Anlage wird einstimmig genehmigt. 
 



 
5. Anträge 

 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 
 
6. Verschiedenes 
 
Der Verbandstag 2018 wird in Trappenkamp stattfinden. 
 
Der Vorstand bittet Trainer und Verantwortliche alle Änderungen von Adressen, 
Zuständigkeiten usw. mitzuteilen. 
 
Der Vorschlag Cross-Bezirksmeisterschaften auszurichten, trifft auf breite Zustimmung. 
Es wird einen ersten Versuch am 11. November in Kaltenkirchen geben. Dort wird ab der 
Altersstufe U 16 bis zu den Erwachsenen mit den Nachbarkreisen gemeinsam gestartet. 
Dadurch erhofft man sich einen stärkeren Leistungsbezug und größere, interessantere 
Teilnehmerfelder. Die jüngeren Altersstufen behalten ihre eigene KM. 
 
Es folgen Hinweise auf die nächsten Termine im KLV SE. 
 
Vorschläge zur Abänderung der Wettkampf-Abläufe gibt es nicht. 

 
 
 
   
 
A. Schumacher 
Schriftwart KLV SE 

 
 
 
 
 
 
             


